

RAPPORT MENSUEL – JUIN, JUILLET 2019

Service des incendies

Date : Le 2 août 2019
Préparé par : Daniel Gascon

Accomplissements

Le 31 juillet dernier, le capitaine Michel Poulin a complété avec succès le cours en ligne sur la sécurité-incendie des personnes vulnérables en Ontario « *Improving Fire Safety for Vulnerable Ontarians* ».

Progression des projets en cours

- Finalisation du document relié à *FIRE MARQUE*, un règlement adopté en 2016 qui consiste à recouvrir certains des coûts du Service des incendies à travers les compagnies d'assurance lors d'incidents majeurs (règlement N° 37-2016).
- Révision du règlement N°36-2007 régissant les frais aux usagers.

Activités professionnelles

- Les enfants du CENTRE ÉDUCATIF SOLEIL DES PETITS sont passés visiter *Sparky* et les pompiers à la caserne le 10 juin.
- Les pompiers ont participé à la journée champêtre qui avait lieu à l'école NOUVEL HORIZON le 20 juin.
- Les pompiers ont participé à une collecte de fonds pour promouvoir la bonne santé organisée par le constable Gratton de la Sureté provinciale de l'Ontario, détachement d'Hawkesbury, au magasin INDÉPENDANT le 22 juin.
- Des exercices d'évacuation se sont déroulés les 26 et 27 juin au 675 et 810, rue Portelance et 345, rue Hamilton.
- Les pompiers ont participé aux activités entourant la Fête du Canada. Rafrâchir les jeunes et les moins jeunes avec des jeux d'eau ainsi qu'assurer la sécurité durant les feux d'artifices. En plus cette année, à la demande du Service des loisirs et avec l'autorisation de la force policière, les pompiers ont assuré le contrôle de la circulation sur la rue John en face de la maison de l'île dans le but de laisser les gens traverser d'une façon sécuritaire à la fin des festivités.
- Le 31 juillet, les pompiers ont dû combattre deux incendies, dont un feu de camion sur la rue Tupper ainsi qu'un feu de structure (cuisson) sur la rue Kipling, les deux incendies pratiquement simultanément.

Projets ou activités à venir

- Le 10 août prochain, les pompiers participeront aux activités entourant l'arrivée du groupe ROLLING BARRAGE, un organisme qui recueille des fonds afin d'aider ceux qui souffrent de SSPT (syndrome de stress post-traumatique) mieux connue sous l'acronyme *PTSD (Post Traumatic Stress Disorder)* ou *OSI (Operations Stress Injury)*.
- Embauche d'un pompier professionnel en remplacement du capitaine Berniquez.
- Embauche de nouveaux pompiers volontaires à l'automne.

Mise à jour des projets capitaux

M. Yvan Lupien, recommandé par le Directeur général, pilotera le dossier de l'achat du prochain camion-pompe étant donné son expérience en la matière.

Statistiques mensuelles

Ce tableau démontre les différents appels répondus par notre service.

Types d'appel	juillet	août	sep.	oct.	nov.	déc.	Perte en \$
Alarmes	6	6					
Explosions	0	0					
Feux divers	5	2					
Feux de structures	1	1					
Inspections	2	0					
Désincarcérations	2	1					
Médicaux	7	6					
Non-urgent	3	0					
Dangers publics	2	3					
Sauvetages	0	1					
Total	28	20					

Soumis par Daniel Gascon, chef des pompiers

Approuvé par

Daniel Gatien
Directeur général